

Céline Goberville : des Jeux Olympiques en argent !



Dimanche 29 juillet, première médaille pour la France (Médaille d'Argent) remportée par Céline Goberville au Tir au Pistolet à dix mètres.

La Communauté de l'Agglomération Creilloise lui adresse de sincères félicitations pour ce premier titre obtenu et continue de la soutenir pour le reste de la compétition .

« Je tiens, déjà, à féliciter Céline pour sa magnifique médaille d'argent obtenue au pistolet à 10 mètres .

Cette victoire est la véritable consécration de son talent mais aussi le splendide résultat des longues années de travail et d'entraînement que vous avez su conduire ensemble. Bravo à Céline mais aussi à vous.

Je veux, aussi, dire à Céline combien j'ai apprécié la qualité des interviews qu'elle a accordées aux télévisions; elle a fait preuve d'un parfait sang-froid, discipline sportive exige, mais également d'une intelligence tranquille et souriante, ce qui n'est pas fréquent chez les autres sportifs »

Christian GRIMBERT, Président de la Communauté de l'Agglomération Creilloise



www.celinegoberville.fr